

CAP CORSE

Nappes de pollution

Les agents de la réserve naturelle du Cap Corse ont signalé, hier après-midi, deux nappes de pollution aux hydrocarbures au niveau des îles Finocchiarola et de la Giraglia.

Longues d'une centaine de mètres chacune, ces deux nappes présentaient une épaisseur de deux centimètres, à environ 500 mètres de la côte. Hier soir, des missions de reconnaissance devaient être engagées afin de déterminer les causes et la nature de ces deux nappes.

Un bateau de la Marine nationale, *La Loire*, était attendu sur place.

J. M.